



# チェックシート

教育目標  
たくましい身体の子ども  
ねばり強く働く子ども  
進んで学ぶ子ども  
美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 第3号（令和3年6月30日）【発行責任者 山田 禎史】

## 【 通常の教育活動に近づけるために 】

最近雨が少なく、暖かい日が続いていることもあって学級菜園の野菜も元気よく育っています。菜園には、落花生やさつまいも、スイカなどもあって、秋の収穫が楽しみです。毎年、作物を害獣から守るために、おやじの会が防獣ネットを設置してくださり、大変感謝しています。今年も天候に恵まれ、菜園も地域のお米も大豊作になって欲しいと思います。

さて、運動会は雨の影響で1日延期となりましたが、6月25日（金）に実施された遠足は、天候に恵まれ、予定通り実施することができました。今年の学校行事は今のところ順調に実施できておりますが、今後も、新型コロナウイルス感染防止の観点から保護者の皆様に来校いただく行事については、制限を設けながら実施させていただきます。

今年度は、新たに新型コロナウイルス対策として、教育委員会の指導のもと、小学校と中学校が学校行事のもち方について検討し、授業の際の注意点などについても共通の理解にたって実施していきます。

これから予定されている行事は、『参観日や懇談会、学習発表会や学校祭のように保護者に来校いただくもの』、『修学旅行や宿泊学習、見学学習など学校外で活動するもの』などがありますが、それぞれの行事に応じた感染対策をとりながら実施していきたいと考えています。各行事などの対応については、学校から配布するご案内文書でお知らせいたします。



### 6年遠足 百年記念塔で撮影

子供の感染については、主な感染が家庭内感染と言われておりますが、秩父別町においては8月末までに接種対象となる保護者の多くが接種を終えることもあり、感染リスクが幾分やわらぐだろうと予測しています。9月からは、これまで制限していた合唱活動や調理実習などの学習について、できるだけ通常に近づけ実施していきたいと考えています。ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。



地域おこし協力隊員として、秩父別町に赴任しました野口浩章先生が、6月28日（月）に本校に着任しました。その日の朝に着任式を行い、児童会から歓迎の言葉がありました。

今後は、小学校・中学校・教育委員会で勤務されるのですが、月・水・金曜日の午前中は秩父別小学校で勤務し、授業などの支援を行っていただけることになりました。

先生は、大阪教育大学で理科を専攻し、卒業後は、大阪や京都周辺の中学校・高等学校で勤務されそのほかに、学習塾の講師なども勤め最優秀講師として表彰された経験もあるそうです。

はじめは慣れないことも多いと思いますが、これまでの豊富な経験を生かし、秩父別町の子供達のためにご尽力いただければと思います。

### 7月の行事予定①

- 1日(木) 安全点検日 全校朝会  
参観日(5校時) 懇談会  
学年レク(1年・5校時)  
学年レク(2年・3校時)
- 2日(金) 遠足予備日 定時退勤日
- 5日(月) 職員会議
- 7日(水) 2年外国語③ B日課
- 8日(木) 水泳学習(1年)①
- 9日(金) 1年外国語③ クラブ④  
水泳学習(2年)①
- 13日(火) 水泳学習(5, 6年)①
- 14日(水) 水泳学習(3, 4年)① 研修④  
B日課

### 7月の行事予定②

- 15日(木) 水泳学習(2年)②
- 16日(金) 前期児童会⑤ 水泳学習(1年)②
- 19日(月) 水泳学習(5, 6年)②
- 20日(火) 水泳学習(3, 4年)②
- 21日(水) 1学期終業式 定時退勤日  
校内物品廃棄 B日課
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) ジャンプアップ教室①
- 27日(火) ジャンプアップ教室②
- 28日(水) ジャンプアップ教室③

※今年度の綾川町親善交流事業は、新型コロナウイルス感染症感染防止対策から中止になっています。

### 防犯教室

6月10日(木)に防犯教室を行いました。深川警察署の方が不審者役を演じ登下校等に起こりうる不審者からの声かけに対する対応について学習しました。各学年の代表児童の行動を見てどう行動したらよいかを考えるよい機会となりました。

学校では、日頃から子どもたちが歩行している時に不審者と遭遇した際の対応について指導しています。①不審だと感じる人には近寄らず、話に応じない。②相手に捕まらない距離を常に保ち、いつでも逃げられる準備をする。③逃げながら大きな声を出したり、防犯ベルを鳴らしたりすることで助けを求めます。

万が一の際、合い言葉は「**いかのおすし**」(ついて**い**かない・車に**の**らない・**お**お声で助けを求めろ・**す**ぐ逃げろ・大人に**し**らせる)です。今後も、子供達が安心して登下校し、楽しく過ごすことができるよう、防犯に対する指導を継続していくことで、子供達・保護者・地域にとって安全で安心できる学校づくりに努めます。

### 火災予防標語の表彰

ゴールデンウィーク明けに応募した火災予防標語の審査結果が発表されました。6年生の佐藤汰郎さんが最優秀賞、6年生の小野晃太郎さんと5年生の沼田純華さんが優秀賞に選ばれました。6月1日(火)に校長室で表彰されました。3人の標語は、校内に掲示していますので学校にいらした際には是非ご覧ください。

### 運動会、無事開催

5日(土)の運動会は前日の雨でグラウンド状況が思わしくなく延期しました。6日(日)は、子供達の思いが届き、晴天の中、開催することができました。新型コロナウイルス感染症感染防止対策に配慮し、保護者席の区画割・観覧者の制限等を行いました。PTA役員・保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで無事に運動会を終えることができました。誠にありがとうございました。

### 食育指導

6月9日(火)から月末までに全学年において食育指導を行いました。深川市立一己小学校の狩野先生(栄養教諭)に講師をお願いし、給食がどのように作られているのか、食べ残されたものがゴミとして処理されること等の動画を交えた説明で子供達に指導していただきました。